

## 令和2年度2学期、実りの秋へG0!

例年より短かった夏休みが明け、早くも3週間が経過しました。まだまだ暑い日が続きますが、汗を拭きながら、みんなで2学期の学習や部活動などを頑張っています。

2 学期には文化祭に代わり、10 月 30 日に学習の成果をお互いに発表する機会を設けることにしています。3 年生は「輝き」のテーマのもと、班ごとに動画撮影を行っています。今はストーリーを考え、タブレットを使って撮影しているところですが、今後は音声などを入れながら、編集作業を進めます。これからますます身近になってくる映像での表現に、3 年生としてのメッセージをしっかり込めています。

2 年生は職業調べを行い、わかりやすくレポートにまとめています。また、これからは 修学旅行に向けての各班での調べ学習なども行われます。感染防止対策をしっかりし ながら、有意義な修学旅行となるよう頑張っていきましょう。

1 年生は、ふるさと学習がスタートしました。廿日市で活躍しておられるゲストティーチャーから、仕事のこと、これまで苦労してきたことなどのレクチャーと、質問もさせていただき、廿日市の良さを再確認し、仕事や生き方について深く考える機会をいただいています。ゲストティーチャーの皆様に改めてお礼申し上げます。

実りの 2 学期です。ウィズコロナの中、様々な制約のある生活がまだ続きますが、新型コロナウイルス感染症対策に細心の注意を払いながら、生徒たちの成長をサポートしていきたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。

学校長

## 1年生「ふるさと学習」で廿日市のよさを学んでいます!

第 I 回 8 月 25 日:リストランテトーマスのオーナーシェフ増本年治様「料理で人を幸せにしたい~廿日市の食材を生かした料理の創造」

大学時代は AI ロボットの研究をしていましたが、料理関係のアルバイトがきっかけに、人を幸せにする料理の道を歩み始めました。有名店に頼み込んで料理を教えていただいたり、味を科学的に研究したりと独学で料理を勉強し、現在はピザ窯体験もできるみんなが楽しめるレストランを経営されています。廿日市で丁寧に育てられた野菜や、日本では



まだあまり知られていないムール貝を地元水産業者さんの協力でパスタやパエリアに使っておられます。日々お客さんや生産者さんの幸せのために、努力を続けておられる姿に、生徒たちは多くを学びました。

第2回9月1日:FM はつかいち局長 倉本良一様「廿日 市の魅力とは」

いくつかの会社勤務を経て、出身地廿日市で放送局が開局されることを知り、地元のために何かできることはないかと考えて FM はつかいちに勤務されることになりました。現在は局長として、様々なイベントの企画、個性豊かなパーソナリティーを発掘し



ての魅力的な番組づくりのほか、自らもイベントの司会やレポーターとして番組に出演されています。当日は朝の情報番組に、四季中から中継放送していただき、生徒の声を届けていただきました。今後は取材やインタビューの仕方の講習も行っていただく予定です。

第3回9月3日:石原工芸社長 石原弘善様「段ボールで医療現場を支えたい」

会社の存続も危ぶまれた時もあったようですが、段ボール製造を通して、何か貢献できないかと思っていた時、東日本大震災の 避難場所で、プライバシーに配慮した仕切りのある段ボールベッドを作成されたそうです。新型コロナウイルス感染対策では、医



療現場の感染を防止する間仕切りを作成されました。これらの取組は多くのマスコミからも取り上げられ、現在では、多くの自治体や病院から問い合わせや注文があるそうです。

それぞれのゲストティーチャーに共通するのは、「社会のために」との強い思いを抱き、強みを生かした取り組みをされていることです。廿日市から世界へ貢献!

## 吹奏楽部がさくらぴあ大ホールで演奏!青少年育成廿日市市民大会

4月以降、部活動の練習も制約があり難しい中、演奏の機会も持つことができませんでしたが、9月7日に青少年育成廿日市市民大会が行われ、本校吹奏楽部も出演しました。4月に入部した日年生も、これまで先生や先輩に指導してもらい、演奏できるまでに成長しました。「明日へ吹く風」というとてもスケールの大きい曲が、さくらピア大ホール全体に響き渡りました。



## 感染症対策して、授業参観日を分散実施します。9月16日~18日

4 月から実施を控えてきました授業参観日につきまして、学年別に日程を変えたり、教室での密を避けるための工夫を行ったりと感染症対策を徹底して実施することしました。授業ではまだグループでの活動が十分できないなどの制約はありますが、生徒たちは授業に熱心に取り組んでいます。ぜひご来校ください。

16日:1年生

17日:2年生(修学旅行説明会も併せて行います。)

18日:3年生(詳しくは別紙通知をご覧下さい。)